



ADAC Stauprognose für den 8. bis 10. Februar: Auch auf den Straßen gehts hoch her

ADAC Stauprognose für den 8. bis 10. Februar: Auch auf den Straßen gehts hoch her
Die Karnevals- und Faschingszeit wird bei Kurzurlaubern immer beliebter. Die einen zieht es zum Feiern ins Rheinland, die anderen zum Wintersport in die Alpen oder Mittelgebirge. Vor allem Letztere brauchen Geduld. Denn die Ferien in etlichen Bundesländern sorgen für äußerst lebhaftes Verkehrsaufkommen auf den Autobahnen und Zufahrtsstraßen in die Wintersportgebiete. Der ADAC rechnet mit Staus vor allem auf folgenden Strecken: 3 Frankfurt - Würzburg - Nürnberg - Passau 5 Frankfurt - Karlsruhe - Basel 7 Würzburg - Ulm - Füssen 8 Karlsruhe - Stuttgart - München - Salzburg 9 Berlin - Nürnberg - München 72 Chemnitz - Hof 93 Inntal-dreieck - Kufstein 95 / B 2 München - Garmisch-Partenkirchen 99 - Umfahrung München
Die Karawane der Wintersportler zieht auch durch das benachbarte Ausland. Besonders lebhaft wird es in Österreich. Dort sind zum einen ebenfalls Winterferien, zum anderen findet in Schladming noch bis zum 17. Februar die alpine Ski-Weltmeisterschaft statt, zu der bis zu 30 000 Zuschauer täglich erwartet werden.
Über den ADAC: Mit über 18 Millionen Mitgliedern ist der "Allgemeine Deutsche Automobil-Club" der zweitgrößte Automobilclub der Welt.
Als führender Dienstleister trägt der ADAC wesentlich dazu bei, Hilfe, Schutz und Sicherheit in allen Teilbereichen des mobilen Lebens sicherzustellen. Dabei handelt der ADAC nach dem Leitsatz "Das Mitglied steht im Mittelpunkt!" und überzeugt in erster Linie durch die Kompetenz und Servicebereitschaft seiner Mitarbeiter sowie die Qualität und Fairness seiner Produkte und Dienstleistungen.
Allgemeiner Deutscher Automobil Club (ADAC) e.V.
Am Westpark 8
81373 München
Telefon: 089/ 76 76-0
Telefax: 089/76 76-87 01
Mail: presse@adac.de
URL: <http://www.adac.de>
 src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pnr_ =521549" width="1" height="1"/>

Pressekontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

adac.de
presse@adac.de

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder